



# SILENCE

**LAVAU**  
**1<sup>ER</sup> SAMEDI DU MOIS**  
10h - 11h

Avec ou sans papier  
l'étranger est un être humain.  
**Notre silence le crie.**

Le mouvement des cercles de silence a été lancé en 2007 pour protester **contre l'enfermement systématique des personnes sans papiers dans les Centres de Rétention Administrative** (comme celui de Cornebarrieu à proximité de Toulouse)

Cornebarrieu



Nous appelons tous celles et ceux qui le souhaitent à nous rejoindre, de façon non violente et silencieuse, pour:

- \* Dénoncer ces conditions de rétention carcérale.
- \* Dénoncer le recours à la violence lors des arrestations dont en particulier les séparations des parents et des enfants et des couples franco-étrangers.
- \* Demander que l'État français respecte le droit d'asile tel qu'il est défini par la convention de Genève de 1951.
- \* Rappeler que **la dignité de chaque personne ne se discute pas, elle se respecte.**



**Cercle de silence de Lavour**

Contacts : cds.lavour@gmail.com  
André Dumoulin (09 73 55 49 73)

juin 2022

## **“Pour que l'accueil digne des migrants soit la règle, pas l'exception »**

la lettre ouverte d'une vingtaine d'associations à la future  
Assemblée Nationale

Une vingtaine d'associations dont la Cimade, Médecins du monde, Action contre la faim, le Samu social de Paris, Emmaüs, le Secours catholique ou encore Utopia 56 et une quarantaine de chercheurs ou universitaires interpellent “la future Assemblée nationale”, dans une lettre ouverte publiée jeudi 26 mai. Extraits :

Le 29 mars dernier, nous, associations œuvrant pour l'accueil digne des personnes exilées, appelons les pouvoirs publics à garantir un accueil digne et inconditionnel pour tous-te-s. Nous proposons aujourd'hui à la future Assemblée nationale de s'engager dans cette voie, en adoptant dès son élection des mesures immédiates et durables pour l'accueil des personnes exilées, dont les arrivées n'ont pas vocation à diminuer dans les prochaines années.

Les mesures exceptionnelles mises en place pour accueillir les personnes fuyant la guerre en Ukraine, conjuguées à un élan de solidarité inédit, sont salutaires. Début mai, elles ont permis à 70 000 personnes d'être accueillies en France et de bénéficier d'un accès facilité à leurs droits sociaux et à l'hébergement. Toutes les personnes exilées doivent pouvoir bénéficier de conditions d'accueil à la hauteur de leurs besoins de protection.

Les conditions de vie des personnes en demande d'asile et réfugiées en France, et particulièrement en Île-de-France, sont alarmantes et illustrent l'insuffisance de nos politiques d'accueil et d'intégration. Chaque jour, nous, associations, accompagnons inconditionnellement les personnes exilées pour pallier les carences des politiques d'accueil. Candidat-es aux élections législatives, nous vous appelons à porter la dignité de l'accueil des personnes exilées à l'Assemblée nationale !

Source : [https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/migrants/tribune-pour-que-laccueil-digne-des-migrants-soit-la-regle-pas-l'exception-la-lettre-ouverte-d-une-vingtaine-d-associations-a-la-future-assemblee-nationale\\_5158840.html?](https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/migrants/tribune-pour-que-laccueil-digne-des-migrants-soit-la-regle-pas-l'exception-la-lettre-ouverte-d-une-vingtaine-d-associations-a-la-future-assemblee-nationale_5158840.html?)